

令和3年1月13日

新年明けましておめでとうございます

令和3年が始まりました。1月8日の始業式は、大変寒い日になりましたが、何よりもうれしかったことは、椿小学校児童の全員が登校。良いスタートをきることができました。

一方、世の中に目を向けると、首都圏の1都3県に「緊急事態宣言」が出されるなど、新型コロナウイルスの感染拡大についての心配が高まっています。

学校では、うがい、手洗い、マスクの着用、換気、3つの密を避ける、放課後の消毒などの対策を地道にやっていくしかないと思っています。例年ですと、教室内での防寒着（オーバーコート等）の着用は避けるように指導をしていますが、換気をこまめにしなければならぬ今年、その時の状況によって、教室での防寒着の着用も認めていこうと職員で確認しあいました。家庭におかれましても、毎朝、お子さんの体調確認や検温の実施など、ご負担をおかけします。また、地域の皆様にも、行事や活動の制約など、いろいろなことで、ご迷惑、ご心配をおかけすることと思いますが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。



3学期始業式の話(概略) 1月8日

新年そうそう、コロナの話では、子どもたちも不安な気持ちになると思い、感染防止についての話は生徒指導担当の先生に任せ、私からは次のような話をしました。

○日本のお節料理にはいろいろな願いが込められているということ。

- ・数の子・・・子どもや孫がたくさん生まれて、にぎやかになりますようにという願い。
- ・えび・・・腰が曲がるくらい長生きできますようにという願い。
- ・黒豆・・・悪いものをさける「魔除け」の力があるということ。コロナウイルスを避けたい今の時期には、ぴったりの食べ物だということ。

○3学期について

- ・学校へ来る日は、1年生から5年生までは51日、6年生は47日であるということ。時には、先生に叱られたり、友だちとけんかしたりするときもあると思うけど、毎日、毎日を大切に過ごしましょう。特に6年生は、小学校生活の締めくくり。最高学年として悔いのない日を過ごしてください。



ドラえもん募金へのご協力ありがとうございました！



2学期の終業式の日、皆さんから集めたドラえもん募金を、児童会の代表から、社会福祉協議会の方に手渡しました。

本年度は、23,731円の募金が集まりました。協議会の方からは、このお金は、災害にあった人や障がいがある人のために使われるということをお知らせいただきました。たくさんのご協力ありがとうございました。

「薬物ってこわい…ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防止教室 1月12日 6年生

本校の児童が、今すぐに、「禁止薬物」に手を出すと、到底考えられません。しかし、薬物の怖さを、純真な今だからこそ、知っておくということは大切だと思います。そして、そのことが、将来的に、自分や、自分には関係なくても友だちや知り合いを助けることにつながります。

今回は、鈴鹿ライオンズクラブの皆さんから、覚せい剤や大麻などの薬物の怖さや、全人口の約2%の人が、何らかの薬物乱用にかかわっていて、自分たちとは関係ない世界のことでないなど、いろいろなことを教わりました。



3学期の主な予定（再掲）…感染状況により変更があります。ご了承ください。

- **2月12日（金） フリー参観（5,6限目）**
 - ・ 保護者1名に限定（交代可）
 - ・ 5限目（13:50～14:35）、6限目（14:40～15:25）のどの時間も参観していただけますが、密を避けるためどちらかの時間で参観していただけたらと思います。
 - ・ 参観の内容につきましては、後日、学年通信等でお知らせします。
 - ・ 教室内は10名、後の方は廊下での参観をお願いし、譲り合いで、教室内と廊下を替わっていただけたらと考えています。
- ※ 最終の案内は、1月末に出します。感染の状況によっては、中止とさせていただくこともあるかもしれません。
- **3月5日（金） 6年生を送る会（2,3限目）**
 - ・ 6年保護者1名に限定（交代可）
 - ・ 例年実施している、ボランティアの方の参観については、現在、検討中です。
- ※ 最終の案内は、2月中旬に出します。感染の状況によっては、本校児童のみで行い、参観をお断りするかもしれません。
- **3月19日（金） 卒業式**
 - ・ 6年生保護者2名に限定（市教育委員会の指示）
 - ・ 4,5年生のみ参加（1～3年生は自宅学習）、ご来賓の参加は、現在検討中です。
- ※ 最終の案内は、2月末に出します。感染の状況によっては、昨年度と同様に、6年生とその保護者2名の参加となるかもしれません。
- **3月25日（木） 修了式**